
À Garges-Lès-Gonesse, le 03/04/2023,

Compte-rendu rédigé par M. BONJEAN (CPE)

Compte-rendu CVC

Séance 4 du 14 Mars 2023

Salle A01, à 08h15.

Personnels de l’établissement présent.e.s :

• Madame MAO, cheffe d’établissement et présidente de l’instance.
• M. BONJEAN, conseiller principal d’éducation : référent de l’instance.
• Mme TATARD, professeure d’anglais : personnel membre du CVC.
• Mme TRUCHASSOU, gestionnaire : personnel membre du CVC.

Les délégué.e.s présent.e.s :

• BAYEK Bryanna / Titulaire / 5CHAWLA
• OKUR Celin-Su / Suppléante / 5CHAWLA

• OVILMAR Kévin / Titulaire / 6BAGIEU
• POPOVIC Alexis / Suppléant / 6BAGIEU

• AROULMARIANADIN Stewane / Titulaire / 5CHAWLA
• JMIAI Anas / Suppléant / 5CHAWLA

• AROULMARIANADIN Elvina / Titulaire / 3LANG
• DJENNI Donia / Suppléante / 3LANG
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– Ordre du jour :

1. Club journalisme : statut des inscriptions.

2. Club débats : statut des inscriptions.

3. Concours de dessins : choix du thème.

4.Groupes de travail pour travailler autour des menus de la demi-pension : prise en compte
de la gestionnaire et programmation des rassemblements.

5. Mallette Il-Elle-On / Information aux élu.e.s : participant.e.s, date de la sortie

6. Journée des talents / 29 Juin 2023 : un travail en lien avec le FSE à penser pour que le
projet puisse se construire.

7. Mur d'écriture : réflexion, aux côtés de la cheffe d'établissement et de la gestionnaire sur
les possibilités de réalisation.

8. Conclusion.

– Compte-rendu du la séance :

Le CVC s’est réuni ce 14 Mars 2023. 
Pour cette séance, les représentant.e.s des parents d’élèves étaient absent.e.s.
Messieurs COCHARD et BENETEAU n’ont pas pu être présents lors de cette réunion. Madame
FRAIOLI, quant à elle, a participé au voyage en Espagne qui avait lieu cette même semaine.

➔ Premier temps.

La réunion a débuté avec un retour sur le club journalisme, le statut des inscriptions et ses temps de
rassemblement. Les encadrants concernés étant absents, nous n’avons pu aborder ce point.
Cependant, dans les jours suivants, il a été possible de recueillir les informations attendues : ainsi,
ce sont six élèves, toustes en 5ème, qui se sont inscrit.e.s au club pour des séances ayant désormais
lieu chaque jeudi, en M4, depuis le 23 Mars 2023.
L’objectif annoncé est de parvenir à publier un exemplaire d’un journal papier d’ici la fin d’année et
une capsule via la webradio. Messieurs COCHARD et BENETEAU ont comme volonté de former
les élèves progressivement pour commencer l’année prochaine de façon plus efficace, en espérant
également pouvoir mettre en place une formation par les pairs.

➔ Deuxième temps.

Le statut du second club lancé via le CVC a été mentionné ensuite : le club débat a finalement été
lié aux modules de 3ème pour cette année. Cela permettra également d’anticiper l’articulation du
club pour l’année prochaine afin de pouvoir l’ouvrir à tous les niveaux.
Qu’il s’agisse du club débat ou du club journalisme, il serait peut-être intéressant de penser à placer
ces choix sur la feuille de réinscription au collège pour la prochaine année scolaire.
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➔ Troisième temps.

Le concours  de dessin,  édition 2022/2023,  a  été  discuté  à  l’occasion de cette  nouvelle  séance.
Comme l’an passé, l’illustration qui remportera le plus de suffrages de la part des membres du CVC
figurera sur le carnet de liaison de l’année prochaine. Madame TRUCHASSOU a indiqué que la
date butoire pour désigner le, ou la, grand.e vainqueur devait être placée avant le mois de mai, date
de la commande du prochain carnet.
Les  délégué.e.s  élu.e.s  ont  été  interrogé.e.s  sur  le  thème  qu’iels  voulaient  mettre  à  l’honneur.
Plusieurs idées ont été citées : l’égalité filles-garçons, la solidarité, la paix, les artistes-peintres, le
sport, les matières scolaires, les jeux olympiques-paralympiques, les citations…
Après réflexion commune, le thème qui a été formulé est  le suivant :  l’égalité filles-garçons à
travers les jeux olympiques et paralympiques.
→ Le thème a été soumis au vote des délégué.e.s titulaires du Conseil de Vie Collégienne :
POUR : 3.
CONTRE : 0.
BLANC : 1.
La proposition a été   acceptée   par le CVC, le concours de dessin sera lancé dans le courant de la
semaine  prochaine.  Les  professeures  d’Arts  Plastiques  seront  mobilisées  pour  se  faire  les
intermédiaires de l’annonce des consignes et du lancement.

➔ Quatrième temps.

Le quatrième temps a été dédié aux groupes de travail concernant la création de menus pour la
demie-pension. Le travail se fera aux côtés de Monsieur ZERROUKI, chef de la cuisine du collège,
et Madame PROVOST, intendante. Les réunions pour que les menus soient présents à la carte pour
l’année scolaire prochaine se tiendront entre avril et mai, aux côtés de ces mêmes personnels. 
Madame MAO a présenté un projet dans lequel pourrait s’inscrire l’établissement dans le mois de
juin, et dont les activités commenceraient l’année prochaine. Il s’agit du «Trophée des chefs », et il
est possible de vous renseigner sur la première édition via le lien suivant :

https://vonews.fr/2022/06/30/une-competition-culinaire-inter-colleges-pour-sensibiliser-au-bien-
manger/ 

Un adulte encadrant devra être volontaire pour prendre en charge ce groupe d’élèves et sera soutenu
par  Monsieur  ZERROUKI,  chef  de  cuisine  de  l’établissement.  Dix  élèves  maximum  pourront
participer et l’équipe complète devra être finalisée avant la fin d’année scolaire. 
→ Le projet a été soumis au vote des délégué.e.s titulaires du Conseil de Vie Collégienne :
POUR : 4.
CONTRE : 0.
BLANC :1.
La proposition a été    acceptée   par le CVC,  les élèves délégué.e.s ont pu s’inscrire en priorité.
Ainsi,  Kevin  OVILMAR, Bryanna  BAYEK ainsi  que  Anas  JMIAI  feront  partie  du  groupe  de
futur.e.s cuisinier.ère.s.

➔ Cinquième temps.

Le cinquième temps a contribué à rappeler la tenue de la demie-journée au rectorat pour la création
d’une « Malette Il-Elle-On » version collège, aux côtés de Madame FRAIOLI qui, depuis, a bel et
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bien  accompagné  Kevin  OVILMAR  et  Stewane  AROULMARIANADIN.  Iness  SARFRAZ,
d’abord volontaire, ne s’est pas présentée le mercredi 22 mars dernier au point de rendez-vous.

➔ Sixième temps.

Nous  avons  par  la  suite  discuté  de  la  « Journée  des  Talents »  proposée  par  Elvina
AROULMARIANADIN, lors d’une séance précédente : la date retenue étant toujours celle du 29
juin 2023, il a été souligné l’importance d’une réunion commune entre les membres du FSE et ceux
du CVC, et ce, dès maintenant, avant les prochaines vacances scolaires. Madame MAO a décrit
trois  temps  précis : 1)  avant  les  vacances  :  brainstorming,  2)  au  retour  :  pour  faire  le  tri,  3)
programmation  complète  de  l’événement.  Les  différents  personnels,  notamment  aux  côtés  de
Madame BENBAHFA, CPE, devront donc travailler de concert d’ici peu pour mettre en place cette
journée  spéciale  de  fin  d’année.  L’avancée  des  réunions  sera  retranscrite  lors  d’une  prochaine
session du CVC.

➔ Septième temps.

Via la présence de Madame TRUCHASSOU, gestionnaire, l’idée du mur d’écriture a été discutée
de nouveau ce jour. Après de multiples propositions, il a été décidé de mener une expérience de
« collage » avec des feuilles spéciales afin que les citations des élèves qui voudront participer à ce
projet puisse être disposées de façon rapide mais néanmoins esthétique.
Les  collages  pourront  être  observés  dans  le  Bâtiment  B.  Les  élèves  auront  l’occasion  de
communiquer leur phrase positive aux CPE, puis de l’écrire sur le support choisi  et  fourni par
l’administration. Elvina AROULMARIANADIN proposera l’une de ses citations en guise d’essai.

➔ Huitième temps.

Les éléments suivants ont été donnés aux élèves pour conclure la séance :

• La date de la prochaine séance CVC a été communiquée :  la cinquième séance est prévue
pour le 11/05/2022 , en salle A01, à 08h15.

• La séance a été levée à 09h17.

________________________________

Je remercie celles et ceux qui ont participé à cette quatrième session du CVC, et surtout les élèves
pour leur engagement, leur implication et leurs idées.

M. BONJEAN
CPE
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